



FRENTE POLÍTICOS

1. Para ocurrencias, las de Alito. Al presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, se le ocurrió proponer cambios en la Ley de Armas de Fuego y Explosivos para permitir que los ciudadanos se armen para defenderse de los delincuentes. Como si no tuviéramos suficiente con los cientos de muertos por día. También quiere que los militares puedan portar sus armas sin estar de servicio para que no queden indefensos. No, señor **Moreno**, lo que debe imperar es la aplicación de la justicia. México no puede ni debe emular a Estados Unidos. La Segunda Enmienda de la Constitución estadounidense otorga el derecho a comprar y tener armas, pero ya sabemos los resultados. Mejor ocúpese del desastre que tiene en su partido.

2. Mejor solos que mal acompañados. Claro mensaje le envió **Dante Delgado** a la alianza PRI, PAN, PRD. "Lo tenemos que decir con todas sus palabras frente a quienes imploran que Movimiento Ciudadano se sume a un proyecto fracasado. nosotros desde Guadalajara advertimos que no vamos a dar un paso frente a la tragedia que han construido de un barco que va a pique, que no inviten a MC a subirse al *Titanic*, eso no lo vamos a permitir", dijo. Y tiene razón, los partidos de la alianza necesitan fortalecerse antes de invitar a otros a integrarse. El PRI se hunde con la soberbia de **Moreno** y en el PAN, **Marko Cortés** de lo que menos sabe es de auto-crítica, así piensan que van bien. Si quieren contender, a robustecerse. ¿Podrán?

3. Fuera de control. Los coordinadores de Va por México, PAN, PRI y PRD, en la Cámara de Diputados, lamentaron la muerte de los 51 migrantes dentro de un tráiler en San Antonio, Texas, por lo que urgieron a las autoridades a trabajar en ese tema. El líder de los diputados federales del PAN, **Jorge Romero**, lamentó el deceso de los viajantes y convocó a considerar el asunto de la migración. "Es un tema en el que debemos trabajar con todo nuestro esfuerzo", señaló. El coordinador de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**, llamó al Servicio Exterior Mexicano a atender a los connacionales hospitalizados y asistir a las familias. No deben hacer política de la fatalidad.



4. Botón de alerta. Las historias macabras de migrantes muertos en la frontera norte de México no suceden por el neoliberalismo, sino por una realidad que, justamente, la Cuarta Transformación está tratando de corregir. “Sostuve comunicación con el secretario **Alejandro Mayorkas** sobre la tragedia en San Antonio. Trabajaremos juntos, México y EU, para ubicar y sancionar a los responsables de la tragedia. Equipos ya entran en comunicación para ello”, expresó el canciller **Marcelo Ebrard**. El tráfico de personas es condenable, un lucro que no debe permitirse. Desgracias como la ocurrida agravan la necesidad de acuerdos y acciones bilaterales que pongan fin a este flagelo. Requieren de voluntad política a toda prueba. ¿Quién levanta la mano?

5. Que aprendan la lección. Por segundo año consecutivo, la Secretaría de Educación Pública (SEP), que lleva **Delfina Gómez**, ordenó a los profesores de primaria y secundaria no emitir calificaciones reprobatorias para los alumnos. “En todos los casos en que se asiente una calificación numérica en la boleta de evaluación de las y los estudiantes de educación primaria y secundaria, la calificación que deberá registrarse no podrá ser inferior a 6”, indican las disposiciones que emitió la SEP en el Acuerdo 11/06/22 por el que se regulan las acciones específicas y extraordinarias para la conclusión del ciclo escolar 2021-2022 y el inicio del ciclo escolar 2022-2023, con el propósito de favorecer la reinserción escolar, el trayecto educativo y la permanencia de estudiantes en el Sistema Educativo Nacional. ¿Y el regaño de mamá qué?